

Tanger cherche un exploitant pour sa décharge publique

● La mairie vient de lancer un appel d'offres pour la gestion, l'exploitation et la réhabilitation de la décharge publique de Tanger. Les entreprises intéressées ont jusqu'au 10 septembre pour envoyer leur dossier.



La restructuration du service de la propreté se poursuit à Tanger. Après avoir recruté deux collecteurs de déchets et validé le projet de la future décharge moderne de la préfecture Tanger-Assilah, la commune urbaine de la ville veut transformer sa décharge sauvage en une décharge contrôlée. Elle vient en effet de lancer un appel d'offres pour trouver l'opérateur qui aura la tâche de gérer, d'exploiter mais aussi de réhabiliter une partie de cette décharge. Selon le cahier des charges, les trentaines d'hectares du dépotoir seront divisées en deux parties, une zone d'exploitation et une autre à réhabiliter. Dans la première zone, le futur délégataire aura la charge d'assurer la mobilisation du personnel et des véhicules, engins et matériels nécessaires et leurs accessoires pour recevoir et mettre en décharge un volume de 800 tonnes de déchets par jour. Les déchets seront traités de manière à gagner plus d'espace. «Ils seront compactés en couche minces, suivant le pro-

cedé d'étalage technique», précise-t-on dans le document. Les travaux concernant la partie à réhabiliter comprennent l'évacuation des eaux pluviales, la couverture végétale et l'implantation des arbres fournis par la commune. Pour ce faire, le futur exploitant devrait apporter un matériel composé d'au moins 1 camion benne entrepreneur et de 2 bulldozers pour l'étalage et la voirie. L'ensemble de cette opération va engager au minimum 12 mois de travaux pour un coût estimé à 8,2 MDH. Durant toute la période des travaux, seule la partie à réhabiliter fera l'objet d'une fermeture. Pour les potentiels soumissionnaires, le dossier d'appel d'offres peut être retiré à la commune urbaine et devrait faire l'objet d'une candidature déposée avant le jeudi 11 septembre, date à laquelle il sera procédé à l'ouverture des plis. Il est à noter que la décharge publique de Tanger est l'une des plus anciennes du royaume. Son état et sa superficie, jugés hors mesure pour accompagner la croissance accrue de la ville, a motivé la décision de la ville de construire une nouvelle décharge moderne plus spacieuse qui profitera à toute la préfecture Tanger-Assilah. Pour rappel, elle sera construite sur le site de Squedla dans la commune d'El Menzla, à 25 km de la ville. Elle s'étendra sur 157 hectares dont 50% seront aménagés en unités de tri, de recyclage et de valorisation des déchets. Le budget total est estimé à près de 200 MDH (www.leseco.ma). ●

PAR YOUNESS BENZINEB
y.benzineb@leseco.ma